

# 目標に向かってチャレンジ!

おはようございます。33日間の長い夏休みはいかがでしたか。夏休み中大きな事故や病気の連絡はありませんでした。今日こうしてまた、皆さんの元気な顔と出逢えたことを本当に嬉しく思います。いろんな事を我慢したり、気をつけて生活してくれたりしたことと思います。ありがとうございます。



今年の夏休みは、雨やコロナで思うような活動ができなかった人も多いと思いますが、校長先生はオリンピックで皆さんの感動をもらいました。皆さんはオリンピックでどんなことが記憶に残っていますか。



一番は、メダルを取っても取らなくても一年延期された中で、選手の皆さんが目標に向けて頑張ってきたその素晴らしさです。そして、サーフィンやスケートボード、卓球、バスケットやフェンシング・・・新しい挑戦や、今まで越えられなかった壁を越え

た素晴らしさから、可能性は無量大だということを教えてもらいました。オリンピックに関わった皆さんに「ARIGATO」の気持ちでいっぱいです。

このオリンピックに勇気をもらい、校長先生も何とか目標としていた夏休み中に114キロ走り、目標の100キロを走ることができました。今日からパラリンピックも始まります。またパラアスリートの活躍からたくさんの感動をもらいたいと思っています。皆さんも、ぜひ注目してください。

さて、今日から2学期が始まりました。2学期は一番長く86日間あります。

この長い2学期において皆さんにお願いしたいことが2つあります。

今も、2年和田さん、4年竹花さん、6年藤田さんが発表してくれましたが、1つ目は、「目標に向かってチャレンジ」してほしいということです。「〇〇を頑張る」「〇〇をできるようにする」「〇〇を続ける」など2学期終業式の日自分の姿をイメージして、自分で目標を決めてチャレンジしてほしいです。校長先生は、これから未来を



生きていく皆さんにとって、こうして自分で決めて頑張ったり、楽しんだりする力がとっても大事な力だと思っています。

そしてもう一つはコロナ感染予防にみんなで取り組もうということです。

1学期終業式の頃と比べると、コロナに対する状況が変わってきてしまいました。学校でも感染拡大防止には最大限注意していきますが、皆さんのご協力もお願いします。そして、これからの学校行事や学習面でもいろんな予測できない変化があることが考えられます。いろいろな制限がかかる事も考えられますが、「できないからダメ」ではなく、安全を第一優先にしながらも、そのときに「今自分たちには何ができるか」を一緒に考えて、学び続けていきたいと思っています。

2学期末にまた「皆さんのたくさんの笑顔にありがとう」といえる2学期にしていきたいと思います。

